

Dinas Koperasi UKM dan Tenaga Kerja dan Dinas Pelayanan Modal Terpadu Satu Pintu Meriahkan Dirgahayu HUT RI ke-78

Linda Sari - BUKITTINGGI.XPRESS.CO.ID

Aug 19, 2023 - 10:57



Dinas Koperasi UKM dan Tenaga Kerja dan Dinas Pelayanan Modal Terpadu Satu Pintu Meriahkan Dirgahayu HUT RI ke-78

Bukittinggi-Dalam memeriahkan HUT RI ke 78 Dinas Koperasi UKM dan Tenaga Kerja bersama DPMTSP mengadakan berbagai lomba antar karyawan dan pimpinan pada Jum'at (18/08).

Perlombaan tersebut dimulai dari pagi hari hingga malam dengan penuh keakraban dan suasana ceria.

Dinas Koperasi UKM dan Tenaga kerja itu memang bekerjasama dengan Dinas DMPTSP

Sekretaris Dinas Koperasi, UKM & Tenaga Kerja Kota Bukittinggi Risma Novarina.,SE.Akt.M.Si mengatakan, pihaknya sebenarnya sepakat untuk melaksanakan kegiatan ini secara inisiatif.

"Dengan adanya kegiatan ini diharapkan selain kita memeriahkan dan mempererat kebersamaan baik di internal Dinas koperasi UKM Tenaga Kerja maupun silaturahmi kita dengan DPMTSP" ujar Risma yang panggilan akrabnya Bu lin.

Menurutnya, pihaknya juga turut mendukung bagaimana Mal Pelayanan Publik (MPP) ini semakin dikenal oleh masyarakat. Kita ingin menyampaikan kepada masyarakat melalui kegiatan ini tentunya bahwa MPP kita ini ada banyak sekali tenant tenant di dalamnya.

"Seperti kita ketahui bahwa Bapak Walikota itu sangat konsen dengan keberadaan UMKM lebih tinggi, karena sebenarnya UMKM di Bukittinggi sebagai penopang ekonomi masyarakat," sebutnya.

Lanjut dikatakannya, Oleh karena itu dengan kondisi kemarin Pandemi covid selama 3 tahun, artinya mempengaruhi sangat berdampak dengan para pelaku UMKM, Bapak Walikota ingin menumbuhkan kembali supaya UMKM ini bisa bergerak maju kembali bisa bangkit.

"Mudah-mudahan kita bisa mewadahi UMKM ini dengan baik dan UMKM ini supaya bisa bersaing secara nasional dan seperti tahun ini kita banyak sekali melaksanakan kegiatan-kegiatan pelatihan bagi para pelaku MKM baik yang sifatnya vokasional maupun juga yang bersifat manajemennya jadi seperti Digital marketing.

"Kita ingin bagaimana pembinaan kita ke koperasi ini bisa berjalan dengan baik, dan kalau memungkinkan kalau sekarang program subsidi ini diberikan oleh Pemda melalui BPR kalau bisa mungkin kedepannya melalui koperasi sehingga koperasi kita bisa menjadi salah satu alternatif untuk pembiayaan bagi masyarakat," bebrnya lagi.

Ia menambahkan, Jika saat ini kita hanya punya Perbankan kemudian lembaga-lembaga keuangan yang lainnya seperti Pegadaian.

"Daripada masyarakat menggunakan pinjaman online yang lebih banyak menjerat sebenarnya atau melalui rentenir, program tabungan atau koperasi kita adalah salah satu bertujuan bagaimana masyarakat ini keluar dari jeratan rentenir," imbuh lin.

lin menambahkan, kedepannya kita berharap agar Pemerintah kota Bukittinggi juga bisa memiliki program.melalui melalui koperasi.(LindaFang).